



Gasto operativo provoca déficit en el gobierno del estado de Querétaro: Standard & Poor's

11/11/2015 8:35 am

Esto podría provocar que baje la calificación crediticia

El gasto operativo llevó al gobierno del estado de Querétaro a incurrir en un **déficit operativo en el ejercicio 2014**, por lo que existe el riesgo de que Querétaro **baje en la calificación crediticia de Standard & Poor's**, informó la Secretaría de Planeación y Finanzas, tras la reunión sostenida por su titular Juan Manuel Alcocer Gamba con **Daniela Brandazza**, directora de Calificaciones de Gobiernos Locales para América Latina de la calificadora internacional.

Por primera vez Querétaro ha incurrido en dicho déficit, afirmó Alcocer Gamba, **al no tener los ingresos suficientes para pagar el gasto de operación**, situación que es insostenible y por la que urge tomar decisiones correctivas.

Standard & Poor's señaló que de no contar con un plan para hacer frente a los pagos de pensiones y jubilaciones, **en el mediano y largo plazo la entidad podría presentar problemas con sus finanzas en general**.

Para corregir y revertir el déficit, el gobierno del estado de Querétaro trabaja en un plan financiero, comprometió el secretario de Planeación y Finanzas ante la calificadora internacional.

“Para corregir el rumbo, es imprescindible la reducción general de los niveles de gasto en los que se ha incurrido, lo que permitirá contar en el ejercicio 2016 con un balance presupuestario positivo, para ello, ha sido necesario desde el primero de octubre de 2015 llevar a cabo la inmediata reducción del gasto de operación consistente no tan solo en un plan de austeridad, sino en un ajuste a la estructura del gasto”, señala el comunicado de prensa.

La Secretaría de Planeación y Finanzas agradeció la visita de **Standard & Poor's** y reiteró el propósito del gobierno del estado de Querétaro de mantener la calificación crediticia otorgada.